

24Jam

Sosialisasi Kampung 'Bersinar' Benyamin : Upaya Pemkot Tangsel Berantas Narkoba

Suhendi - TANGSEL.24JAM.CO.ID

Nov 30, 2022 - 17:11



TANGSEL – Pemerintah Kota Tangerang Selatan terus berkomitmen dalam pemberantasan penyalahgunaan narkoba. Hal ini ditunjukkan dengan mengadakan sosialisasi Kampung Bersinar (Bersih Narkoba) yang dihadiri langsung oleh Wali Kota Tangerang Selatan Benyamin Davnie di Aula Kelurahan Serua, Kecamatan Ciputat, pada Selasa (29/11/2022).

Dalam kesempatannya, Benyamin menjelaskan dalam pencegahan dan pemberantasan narkoba diperlukan kolaborasi dan kerja sama. Dan yang utama adalah pengawasan dari ketua RT/RW setempat.



“Banyak yang ngedarin, banyak yang pakai narkoba, nah ini kita harus waspada di sekitar kita.” ujar Benyamin.

Maka dari itu, Pemkot Tangsel menggelar sosialisasi Kampung Bersinar atau bersih narkoba dengan tujuan untuk menciptakan kondisi aman dan tertib bagi masyarakat Kota Tangerang Selatan sehingga wilayah di Tangerang Selatan bersih dari penyalahgunaan narkoba.

“Di Tangsel sebetulnya sudah punya sistem pelaporan yang dibikin oleh BNN Kota Tangsel, jadi coba kita cermati pak,” imbuhnya.

Ia menjelaskan bahwa program ini bekerjasama dengan Badan Narkotika Nasional (BNN) Kota Tangerang Selatan. Agar masyarakat juga semakin waspada dan peduli apabila di lingkungannya terdapat pengguna bahkan pengedar.

“Apalagi kalau dia pengedar hukumannya lebih berat lagi, kalau pemake hukumannya bisa saja hanya rehabilitasi,” ungkapnya.

“Untuk itu di gang-gang rumah, musala kita pasangin lampu biar terang semuanya semata-mata untuk menghindari tindak pidana kriminal,” tambahnya.

Karena hal itulah, Benyamin akan terus mengembangkan program-program yang sudah dijalankan sebelumnya, dan sedang mengejar ketertinggalan pembangunan sebelumnya.

“Nah ini lagi saya benahi pelan-pelan, ibarat tali kusut mah lagi saya urut biar semuanya pada lempeng lagi,” tutupnya.

Untuk itu, Benyamin menekankan kepada seluruh masyarakat khususnya warga Ciputat agar terus menjalin sinergi, kolaborasi dengan semua stakeholders.

(Hendi)